



6 Pièces

185 m²

Réf. MV2208

895 000 €

Flayosc

Maison à vendre (83780)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

EXCLUSIVITÉ Gesbert Immobilier - A Vendre FLAYOSC -Magnifique propriété implantée en position dominante, nichée au cœur d'un quartier prisé de Flayosc à moins d'un kilomètre du village offrant une vue panoramique exceptionnelle sur les majestueuses montagnes des Maures, le pittoresque rocher de Roquebrune et la Garde Freinet. Située sur un terrain entièrement clos et paysagé, complanté d'essences méditerranéennes, cette solide bâtisse s'étend sur plus de 4000 m2 de terrain.Au rez-de-jardin, l'espace de vie offre un confort absolu avec un vaste salon/séjour lumineux de 74 m2 bénéficiant d'une ...

SOLE AGENT Gesbert Immobilier - FOR SALE FLAYOSC - Magnificent property in a dominant position, nestling in the heart of a sought-after area of Flayosc, offering exceptional panoramic views of the majestic Maures mountains, the picturesque Roquebrune rock and La Garde Freinet. Set in fully enclosed, landscaped grounds planted with Mediterranean trees, this solid building extends over more than 4,000 sqm of land.On the garden level, the living space offers absolute comfort, with a large and bright 74 m2 lounge/living room featuring beautiful beams and a magnificent stone fireplace that opens ...

GESBERT IMMOBILIER

51 boulevard Jean Moulin FLAYOSC - 83780 FLAYOSC

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

